

El dios más poderoso



Para los griegos, Zeus era el dios más poderoso, el creador del cielo y de la luz. Su poder era tal que gobernaba al resto de los dioses y decidía

también sobre los mortales. ¿Quiénes son los mortales?

Aquellos que mueren, los que tienen la vida contada, es decir, el ser humano. Porque ya te imaginarás que los dioses eran inmortales. Zeus era un dios muy coqueto, que tenía muchas aventuras amorosas con otras diosas, ninfas y mujeres mortales, y esto enojaba mucho a su esposa Hera, la diosa de los cielos y del hogar. De estas aventuras nacieron otros dioses. A Zeus se le representa con un rayo en la mano, con el cual podía fulminar a sus enemigos. También se le dibuja acompañado de un águila o de un toro y con un cetro en la mano.

Ahora responde:

1. ¿Cómo te imaginas a Zeus? Dibújalo.
2. ¿Por qué crees que Zeus tuvo muchas aventuras y que de ellas nacieron muchos hijos?
3. ¿Cómo te imaginas que eran sus hijos? ¿Qué poderes especiales crees que pudieran tener?
4. ¿Cuál es el arma de Zeus?
5. ¿Por qué Zeus era un dios tan importante?